



Malteser

...weil Nähe zählt.

Malteser Hilfsdienst e.V.

Offizialatsbezirk Oldenburg

Stadtgliederung Oldenburg

Presse-Information

04.07.2024

Hilfe für Menschen ohne Krankenversicherung an neuer Adresse Malteser sind in Oldenburg jetzt an der Heinrich-Renken-Straße 1 zu finden

Oldenburger Land / Oldenburg / Visbek – Am Mittwoch, 10. Juli 2024, von 14.30 bis 16.00 Uhr findet die erste Sprechstunde der „Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung“ am neuen Malteser-Standort an der Heinrich-Renken-Straße 1 in Oldenburg statt. Im Juni war die Stadtgliederung Oldenburg mit ihren sozialen Diensten und dem Ehrenamt ins neue Domizil umgezogen. „Selbstverständlich bieten wir auch hier Kranken, Verletzten und Schwangeren aus der Region Oldenburg und darüber hinaus, die nicht krankenversichert sind, anonyme ärztliche Hilfe und Beratung an. Das gilt vor allem im Rahmen der Erstuntersuchung und Notfallversorgung“, sagt der Allgemeinmediziner Dr. Bernward Wefer.

Der Visbeker ist seit rund 50 Jahren Mitglied der Malteser und hatte 2015 federführend diesen Dienst mit Unterstützung weiterer ehrenamtlicher Ärztekolleginnen und -kollegen sowie Helfenden der Stadtgliederung Oldenburg zentral in der Huntestadt initiiert. Wefer: „Auch im Oldenburger Land gibt es Menschen, die keine Krankenversicherung haben. Das sehen wir wöchentlich. Die Gründe sind vielfältig: kein legaler Aufenthaltsstatus, Arbeitsmigranten ohne sozialversicherungspflichtige Beschäftigung, Wohnungslosigkeit oder Beitragsschulden.“ Deutschlandweit haben laut statistischem Bundesamt mehr als 60.000 Menschen keine Krankenversicherung.

Das derzeit sechsköpfige Ärzteteam der „Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung“ arbeitet reihum und ohne Honorar. Die Sprechstunden-Begleitung wird von der Stadtgliederung Oldenburg unterstützend zur Seite gestellt. Zudem wird das Ärzteteam von einem Netzwerk weiterer Fachärztinnen und -ärzte sowie durch stationäre Kooperationspartner verstärkt. „Mir, meinen Kolleginnen und Kollegen sowie unseren

Weitere Informationen:

Ulrike Berg, Leiterin Stab Presse- und Onlinekommunikation,
Diözesangliederung Oldenburg, Lattweg 2, D-49377 Vechta
Telefon 04441 / 9250 – 150; E-Mail: Ulrike.Berg@malteser.org

www.malteser-oldenburger-land.de

Netzwerkpartnern ist es eine Herzensangelegenheit, diesen Menschen in Not zu helfen – vollkommen anonym“, erklärt Bernward Wefer.

Ganz fertig sind die neuen Räumlichkeiten indes noch nicht. „Das wird aber in Kürze der Fall sein“, sagt Roland Mersch, Stadtbeauftragter der Malteser in Oldenburg. Er organisiert den Umzug der Dienststelle maßgeblich mit. „Für die erste Sprechstunde unserer ‚Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung‘ gehen wir daher ins Obergeschoss. Hier ist alles hergerichtet“, so Wefer. Später werden wir dann immer mittwochs von 14.30 bis 16.00 Uhr im Erdgeschoss zu finden sein.“



Bildunterschrift:

Allgemeinmediziner Dr. Bernward Wefer und seine fünf weiteren ÄrztKolleginnen und -kollegen sind auch im neuen Domizil an der Heinrich-Renken-Straße 1 in Oldenburg für Menschen ohne Krankenversicherung da. Bei ihnen finden diese Menschen Hilfe und Beratung – völlig anonym.
Foto: Ulrike Berg / Malteser

Achtung Redaktion:

Nähere Informationen zum neuen Malteser Standort in Oldenburg und zur Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung erteilt der Stadtbeauftragte der Malteser Oldenburg, Roland Mersch, unter Tel: 0151 116 669 12; E-Mail: roland.mersch@malteser.org

Weitere Informationen:

Ulrike Berg, Referentin für Presse- und Onlinekommunikation,
Diözesangliederung Oldenburg, Lattweg 2, D-49377 Vechta
Telefon 04441 / 9250 – 150; E-Mail: Ulrike.Berg@malteser.org
www.malteser-oldenburger-land.de